

De: gbuntinx [REDACTED]
Asunto: Vidas paralelas
Fecha: 20 de febrero de 2000, 10:42
Para: Cuauhtémoc Medina [REDACTED]



Caro Cuauh:

Tan sólo una líneas para verificar si prodremos contar con tu presencia como jurado para la próxima Bienal Nacional de Lima, de la cual saldrán los participantes peruanos de la próxima Bienal Internacional, a realizarse el próximo año. Creo que Luis Lama ya se ha contactado contigo al respecto. Aunque él y yo hemos tenido muy graves diferencias en el pasado, la lucha antidictatorial ha impuesto una línea de frente amplísimo que en este caso además contribuye decisivamente a la noble causa de la recuperación del centro histórico de Lima. Es también una oportunidad por sacar a la escena plástica de esos autismos resentidos que han favorecido el imperio del conservadurismo más ramplón. Por todo ello y mucho más sugerí e insistí y combatí para que fueras tú uno de los miembros del jurado, además de otros nombres que ojalá logren también materializarse en esta tres veces coronada villa de los reyes el próximo mes de octubre. Sé que entonces estarás asolado por las inminencias de Sao Paulo, pero te pido que de haber la más mínima posibilidad hagas un esfuerzo especial. Tómallo como un primer paso hacia la noble construcción futura de nuestras vidas paralelas (las de México y Perú), que sin duda se encontrarán en el infinito así como se han encontrado ya corporalmente en tu propio pasado. Que no termina. (El melodrama es mi estilo).

Abrazos

Gustavo